



櫻 雲

川口市立芝中学校「学校だより」11月号

令和5年11月1日発行

(Tel : 048-265-3377

HPアドレス : <https://kawaguchi-shiba-jh.edumap.jp/>)

【校訓】 「剛毅不屈」

【学校教育目標】 「賢く」

「美しく」

「逞しく」

まだまだ続く芝中の「実りの秋」

校長 荻上 晃司

木々の葉が少しずつ色づき、秋の深まりを感じる季節になりました。学校応援団の方が職員玄関脇の花壇に秋の花を植えてくださいました。ご来校の際には、是非ご覧ください。

10月7日に第77回体育祭を4年ぶりに参観者数の制限を講じず、ご来賓、保護者、地域の皆様が見守る中で、盛大に開催することができました。子どもたちの活躍している姿を多くの皆様と共有することができたことを教職員一同大変うれしく思っております。校訓の「剛毅不屈」がグラウンドの至る所に見られ、成功裏に終了しました。早朝よりお越しいただきましたご来賓、保護者、地域の皆様に改めて感謝申し上げます。また、PTA役員の皆様には、準備から当日まで、献身的なご協力をいただき、大変ありがとうございました。

リレーや学年種目では、半周の差がついても力一杯最後までやり切る姿。学年を超えて同じ団の仲間を応援する姿。開閉会式、係活動、ダンス、応援合戦等の得点に関係のない場面においても力を抜かない姿は、見ている私たちに感動を与えてくれました。だからこそ、たくさんの拍手や声援を頂けたのだと思います。

生徒会本部役員選挙には、定数7名のところ13名が立候補し、活発な選挙運動を繰り広げました。10月13日の立会演説会において、立候補者が自分の公約を語る姿や推薦人が立候補者の良いところを力説する姿を見ていて、大変頼もしく感じました。

7月18日に結成した駅伝部（学年、部活動の枠を超えて構成）は、10月19日の川口市中学校駅伝競走大会に出場しました。1・2年生の精神的な支えの役割も担っている3年生は、受験勉強と両立させながら取り組み、口に出せない苦しみを胸に抑えながら最後までやり抜きました。残念ながら入賞には届きませんでしたが、仲間のため、応援してくれるすべての人のために芝中代表のプライドを持って責任を果たした駅伝部の選手一人ひとりのこれまでの努力に、心から敬意を表したいと思います。

芸術・学習・健康分野では、美術部の2年生2名が埼玉県防犯ポスターコンクールで感謝状を、表彰式において受賞しました。理科教育では、川口支部児童生徒科学振興展覧会で、1年生1名が最優秀賞を、2年生2名が優秀賞を受賞しました。いずれも、作品に思いを込め、制作や研究を丁寧に最後までやり抜いた成果だと思います。

また、川口市学校保健・学校安全・学校給食、学校歯科保健コンクールのすべての分野で、1月の表彰式において努力学校を受賞することが決まりました。今回の受賞は、本校の継続的な学校保健、学校安全、学校給食の取組が評価されたものと捉えております。

行事が続く2学期。芝中の「実りの秋」は続きます。次は11月6日の合唱コンクールです。どんなドラマを聴かせてくれるのか、今から心待ちにしています。保護者、地域の皆様にも、まさに「実りの秋」だと実感していただけるよう、芝中生の更なる実りに期待しています。

11月の行事予定

日	曜	内 容	給食	日	曜	内 容	給食
1	水	衣替え 学校公開(9:50~12:40) 完全下校(17:30)	○	16	木	二・三者面談予備日 アンサンブルコンテスト予選会	○
2	木	学校公開(9:50~12:40)	○	17	金	全校集会 二・三者面談予備日	○
3	金	文化の日		18	土		
4	土			19	日		
5	日			20	月		○
6	月	合唱コンクール (リリア メインホール)		21	火		○
7	火	B 週時間割開始 二・三者面談① 学校公開(9:50~12:40)	○	22	水	3 年期末試験① 6 組校外学習	○
8	水	二・三者面談②	○	23	木	勤労感謝の日 試験 1 週間前部活動中止期間(~12/1)	
9	木	二・三者面談③ 働く人から学ぶ会	○	24	金	3 年期末試験②	○
10	金	川口の日 生徒集会 二・三者面談④	○	25	土		
11	土			26	日		
12	日			27	月	研究発表 4 時間授業	○
13	月	二・三者面談⑤	○	28	火		○
14	火	県民の日 学校閉庁日		29	水		○
15	水	薬物乱用防止教室(6 校時)	○	30	木	1・2 年期末試験①	○

彩の国教育の日

※芝中学校では、
11月1日・2日(9:50~12:40)
11月7日(9:45~12:20)
の3日間学校公開を実施しています。

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日から7日までを「彩の国教育の日」としています。

期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に、事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみるのもよいと思います。

詳しくは県ホームページを御覧ください。

彩の国教育の日

検索



問合せ：埼玉県教育局生涯学習推進課 (TEL 048-830-6972)

全国、埼玉県学力学習状況調査の結果について

4月に行われた学力テストの学年別の全体的な結果は下の表のとおりです。

県平均との比較	国語	数学	英語
1年（県学テ）	やや下回る	同等	（実施なし）
2年（県学テ）	同等	やや上回る	同等
3年（県学テ）	大きく上回る	大きく上回る	大きく上回る
3年（全国学テ）	大きく上回る	大きく上回る	同等

「大きく上回る」：県平均よりも3ポイント（全国学テは平均正答率%）以上上回っている。

「上回る」：県平均よりも1～3ポイント（%）上回っている。

「同等」：県平均との差が1ポイント（%）未満

「やや下回る」：県平均よりも1～3ポイント（%）下回っている。

学力の伸びを見ると3年生は1年生時と比べ県より伸び、2年生は県と同等に伸びていることがわかりました。また、本校では中学校に入学後、学年全体の学力が伸びる傾向が見られます。しかし、学習に困難を感じている生徒は、学年が上がるにつれ増えています。この課題に対し、各教科部会で話し合い授業改善に努めていきます。

体育祭

10月7日（土）に体育祭を行いました。今年度は、各学年が白、青、赤、黄の4色の団に分かれ、どの種目も団のために全力で競い合っていました。優勝は黄色団、柳田杯（学年種目、全員リレー、大縄跳びの総得点が1番）は2年1組、櫻雲杯（大縄跳びで1番）は3年4組となりました。おめでとうございます



黄色団



団結橋



ローハイド



台風の日

いじめ撲滅強調月間

いじめられた子供には心身に深刻な被害が生じることがあります。いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」と定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。

お問い合わせ 埼玉県県民生活部青少年課 TEL048-830-2907

相談窓口等（※他の窓口もあります。本校HPに掲示しています。）

○よい子の電話教育相談（埼玉県立総合教育センター）

【相談内容 いじめ、不登校、学校生活】（毎日24時間）

18歳以下の子供用（無料）#7300 又は 0120-86-3192

保護者用 048-556-0874

Eメール相談 (soudan@spec.ed.jp)

※Eメール相談の受信確認及び返信は、平日9時から17時の時間に行っています。

市民体育祭

【野球】

v s 北 10-8 勝利
v s 芝東・岸川
合同チーム 7-5 惜敗

【サッカー】

v s 榛松・安行
合同チーム 0-1 惜敗

【女子ソフトテニス】

団体戦 予選リーグ 惜敗

【男子バスケットボール部】

v s 安行東 43-48 惜敗

【女子バスケットボール部】

v s 元郷 60-49 勝利
v s 戸塚西 35-80 惜敗

【女子バレーボール部】

v s 戸塚 0-2 惜敗

【卓球部】

男子団体戦 予選リーグ 惜敗
男子個人戦 ベスト16 1名

【剣道部】

女子団体 予選リーグ 惜敗
女子個人 敗者復活 勝利
(祝 県大会出場 11/14に行われます)

【男子バドミントン部】

団体戦
v s 小谷場 2-1 勝利
v s 岸川 1-2 惜敗
第3位
個人戦ダブルス ベスト8 2ペア

【女子バドミントン部】

団体戦
v s 岸川 1-2 惜敗
個人戦ダブルス ベスト8 1ペア

【陸上部】

女子走幅跳 第2位
(祝 県大会出場 県大会：第11位)
男子走幅跳 ベスト8
男子1年100m ベスト8
女子400mリレー 第3位

3年生からの伝統を引き継ぎ戦う
姿を応援する姿が立派でした

その他の表彰

【学校歯科保健コンクール】

芝中学校は努力学校として表彰

【学校保健・学校安全・学校給食】

芝中学校は3つとも努力学校
として表彰

【埼玉県防犯ポスター】

感謝状受賞 2名

【川口市小・中学校読書感想文コンクール】

入選 4名

【川口市支部児童生徒科学振興展覧会】

最優秀賞 1名 優秀賞 2名